



## Débats citoyens en espagnol

publié le 12/04/2019 - mis à jour le 09/05/2019

Jeudi 4 avril, les 3<sup>è</sup>C hispanisants ont passé la matinée au lycée Bellevue.

En équipe avec des élèves de 3<sup>è</sup> du collège Quinet et des 2<sup>nd</sup>e du lycée Bellevue, ils ont participé à des débats citoyens en langue espagnole pendant lesquels ils ont pu réutiliser les notions vues en cours d'espagnol ( les thèmes des débats étaient "es más fácil vivir en la ciudad" et "es necesario viajar para aprender").



Ils ont également pu visiter l'établissement, guidés par leur camarades du lycée et répondre à un questionnaire.

